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Zitat von putzi 

Zitat von Iago78 

Irgendwo schon, ja.

Wobei ich bei ihm schon mehr Substanz sehe, vor dem Hintergrund, was er aus
Frankfurt gemacht hat.

Bader hat mit uns auch den Pokal gewonnen, international gespielt, ist mehrfach
aufgestiegen und wir hatten mit ihm eine der längsten Bundesligaphasen der
Vereinsgeschichte.

Wenn man alles andere ignoriert kann man auch bei Bader durchaus Substanz
erkennen.

In dem Interview schiebt Bobic halt die Verantwortung für diese Desastersaison halt
mal schön von sich weg, es fehlt nur noch ein "wir haben immer gesagt das ..." um
mich komplett ins Jahr 2014 zurückversetzt zu fühlen.

Evtl. bewert ich das auch falsch und unsere Berliner können mich korrigieren.

Aber der Kader war bescheiden zusammengestellt. Er hat doch von Tag eins gegen
Dardei gearbeitet, sein Wunschtrainer war ein Desaster und das es jetzt über den
Rettungsschirm Relegation nicht zum vollen Desaster gekommen ist kann man kaum
als Erfolg werten.

Das die Rahmenbedingungen in Berlin für die Katz sind da hat er sicher recht, aber mei
das war ja weder ein Geheimnis noch ist das seine direkte Baustelle weil das man ihm
in Kaderplanung und Trainerauswahl, sprich seinen Bereich reingeredet hätte wäre mir
etz neu.

Alles anzeigen 
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Hast recht, das ist alles nicht von der Hand zu weisen.

Ich muss auch zugeben, in seiner Zeit in Berlin habe ich ihn kaum verfolgt, habe halt mit einer
gewissen Schadenfreude deren Katastrophensaison zur Kenntnis genommen.

Zumindest sportlich scheint er in Frankfurt ein sehr gutes Händchen gehabt zu haben.

Ist ja auch nicht so, dass nach seinem Abgang dann ein Vakuum entstanden wäre, ein Jahr
später.

Da muss also schon der Rahmen gepasst haben, den er geschaffen hat.

Wobei ich natürlich nicht weiß, auf welchem Fundament das alles steht beziehungsweise ob es
auch da mal kritische Punkte gegeben hat, in denen das ganze Kartenhaus hätte
zusammenstürzen können wie bei uns.
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